



Motorisme

Els passats dies 12, 13 i 14 d'octubre va tenir lloc, organitzada pel Moto Club Cingles de Bertí, la competició internacional de trial denominada «Tres Dies dels Cingles», amb uns recorreguts pels voltants de Sant Feliu de Codines, centre de l'organització.

El dissabte dia 13, bona part del recorregut transcurria per la part alta de Santa Eulàlia, el qual fou motiu perquè el nostre poble es veiés envaït per gran nombre de motoristes (uns dos-cents), i tot el soroll i coloriu que això representa. Sabem que l'organització va ser un èxit i que hi ha ganes de repetir-ho.

Procurarem, en el proper número, donar una informació més àmplia de l'organització i dels resultats de la prova.

J. Deupí

FUTBOL

PRIMER EQUIPO

En este inicio de temporada parece que el equipo que dirige Barbany aún no ha cogido la onda, con lo que su posición en la tabla no es lo que de la plantilla cabía esperar. Ahora bien, si

nos atenemos a las últimas actuaciones, parece que el equipo se va conjuntando más y hombres que la pasada temporada rendían mucho ya empiezan a cuajar mejores actuaciones que en los primeros encuentros.

Los últimos resultados obtenidos han sido los siguientes:

Santa Eulalia - Moncada	0—2
Puigreig - Santa Eulalia	1—1
Santa Eulalia - Taradell	3—1
San Cugat - Santa Eulalia	2—1
Sta. Eulalia - C. D. Sabadell	1—1

El máximo realizador del equipo es Ambrós, con 4 dianas, seguido de Turégano y Maspons con 2.

AMATEUR

Algo parecido al primer equipo podemos decir de los chicos que dirige Turégano, que tras dos partidos decepcionantes parece que han cogido el ritmo al grupo que pertenecen, y ya se hallan sin positivos ni negativos y en la zona intermedia de la clasificación.

Los resultados obtenidos han sido los siguientes:

C. F. Barcelona - S. Eulalia	13—0
Sta. Eulalia - Universitario	0—2
La Salle - Santa Eulalia	2—1
Sta. Eulalia - E. S. Sarriá	4—1
Cornellá - Santa Eulalia	1—2

El máximo goleador del equipo es, igual que en el primero, Ambrós, con 3 goles.

La nota negativa en este equipo es la grave lesión sufrida por el jugador José Uñó en el partido contra el Uni-

versitario, sufriendo fractura de tibia y peroné de la pierna derecha.

Esperamos y deseamos que se restablezca rápidamente y le podamos ver nuevamente, lo más pronto posible, entrenando con sus compañeros.

JUVENIL

Es este el que mejor se está portando en este principio de temporada, ya que se encuentra luchando en los puestos de cabeza y con dos puntos positivos

Los resultados obtenidos en estos últimos encuentros son los siguientes:

Sta. Eulalia - La Ametlla	3—4
Llinás - Santa Eulalia	3—1
Santa Eulalia - Llerona	4—0
At. Vallés - Santa Eulalia	1—2

Las Franquesas - Sta. Eulalia 0—3

Sta. Eulalia - Canovellas 3—1

Goleadores: Martos II, 6 goles; Ciurans III, 5 goles.

INFANTIL

Los benjamines del Santa Eulalia sólo han disputado un encuentro de su campeonato, ya que en el primero no se presentó el colegiado de turno. El partido jugado lo fue nada menos que en el campo del C. de F. Mollet, sucumbiendo por un honroso 4-2, lo que hace concebir fundadas esperanzas que los pupilos de Montoliu llevarán a cabo una buena temporada.

El único goleador del equipo es Sancho, con dos goles.

J. Brustenga



Visite

SPORTS

CASARRAMONA

Calle Mayor, 18

Teléfono 171

LLISSA DE MUNT